Der Heimatverein im "ortsnetz dinklage"

Von Christian Martin

Öffentlichkeitsarbeit ist in der heutigen Zeit ein wichtiger Faktor jeder Vereinsarbeit. So bedient sich auch der Heimatverein "Herrlichkeit" ganz unterschiedlicher Wege, um auf sich und seine Arbeit aufmerksam zu machen. Der UTKIEK, das Mitteilungsblatt des Vereins, informiert die Vereinsmitglieder durch fundierte Fachartikel, weitere Texte geben Auskunft über die unterschiedlichsten Tätigkeiten. Über die Presse informiert der Heimatverein die Öffentlichkeit zu bevorstehenden besonderen Aktivitäten und Veranstaltungen. Auf der Homepage präsentiert der Verein grundsätzliche Informationen, u.a. zu seinen vielen Arbeitsgruppen. Seit März dieses Jahres beteiligt sich der Heimatverein Dinklage auch an der Internetplattform "ortsnetz dinklage" ("www.ortsnetz-dinklage. de"). Dieses Angebot bietet allen Vereinen und Insti-tutionen vor Ort die Möglichkeit, eigene Artikel zu veröffent-lichen bzw. veröffentlichen zu lassen. Dem ersten Artikel zum Heimatverein am 22. März folgten seither über 35 weitere, die mit verschiedensten Inhalten über den Heimatverein Dinklage informierten.

Für dieses zusätzliche Engagement im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit gibt es eine Reihe von guten Gründen:

- anwenderfreundlich f
 ür Anbieter und Nutzer
- ohne Registrierung (wie z.B. bei "facebook") steht diese Seite jederzeit über jeden Internetzugang jeder und jedem zur Verfügung.
- dauerhafte Archivierung: ältere Artikel werden nicht gelöscht
- begleitend die bisher schon gute Öffentlichkeitsarbeit zu unterstützen.

Schauen Sie doch mal auf der Internetplattform "www.ortsnetz- dinklage. de" vorbei und stöbern Sie in den Artikeln des Heimatvereins. Gerne natürlich auch in den Beiträgen anderer Vereine. Über Anregungen und Kritik würden wir uns freuen.

Schreiben Sie an: christian.martin1@ewetel.net